



communiqué

N°:
No.: 14

Le 22 janvier 1986

CONSULTATIONS CANADO-AMÉRICAINES

SUR LE BOIS D'OEUVRE

Des représentants canadiens et américains se sont rencontrés plus tôt cette semaine à San Diego afin d'examiner et de revoir les questions concernant le commerce bilatéral de bois d'oeuvre résineux. La partie canadienne était dirigée par Don Campbell, sous-ministre adjoint (États-Unis) au ministère des Affaires extérieures, et la partie américaine, par Alan Woods, représentant adjoint au Commerce des États-Unis.

Les participants ont procédé à un échange de vues sur les tendances en matière de production et de consommation, sur les politiques de gestion forestière des deux pays, ainsi que sur les perspectives d'un élargissement des marchés de tiers pays. S'agissant des inquiétudes exprimées aux États-Unis à propos de l'incidence des ventes de bois d'oeuvre résineux canadien, la partie américaine a fait savoir qu'elle aura besoin de renseignements supplémentaires pour se faire sa propre idée à ce sujet. La partie canadienne a de nouveau fait valoir le rôle du Canada comme important fournisseur et comme partenaire loyal sur le marché américain du bois d'oeuvre résineux. Il a été convenu de prévoir une autre session dans le cadre de cette série de discussions pour examiner un ensemble de questions soulevées par les deux parties.

...2

À la lecture du procès-verbal de la rencontre, le ministre Kelleher a exprimé sa satisfaction et a noté que ces rencontres devraient être envisagées dans un contexte de consultations permanentes. Il a également indiqué que des fonctionnaires tiendraient plus tard cette semaine une séance afin d'informer les provinces et l'industrie de la teneur de la réunion.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec

Percy Eastman
Direction générale des
relations avec les États-Unis
Ministère des Affaires extérieures
996-7175 ou 993-6258

Denis Comeau
Directeur adjoint et
porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
Ministère des
Affaires extérieures